

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025 des VEREIN DER FREUNDE UND FÖRDERER DES GYMNASIUMS AM MOLTKEPLATZ E.V.

Die Einladung und Tagesordnung zur Jahreshauptversammlung 2025 in Raum 121 im Gymnasium am Moltkeplatz am 10. März 2025 um 19:00 Uhr wurde fristgemäß unter Bekanntgabe der Tagesordnung per E-Mail übersandt.

Top 1: Bericht des Vorstandes

Der 1. Vorsitzende, Herr Stefan Swertz, begrüßt die Anwesenden. Eine Kopie der Teilnehmerliste mit den Namen der Anwesenden ist dem Protokoll beigelegt. Herr Swertz stellt fest, dass der bisherige Vorstand komplett anwesend ist und als Beiratsmitglieder Frau Stephanie Klaß-Heine, Frau Peggy Marra-Mann, Frau Katja Vitt, Herr Oliver Klein, Herr Carsten Boell und Herr Dr. Zöllner anwesend sind. Die Elternvertreterin, Frau Jennifer Kassing, ist terminlich verhindert. Der Vorsitzende stellt anschließend die Beschlussfähigkeit der Jahreshauptversammlung fest.

Der Förderverein hat derzeit 338 Mitglieder und damit 6 Mitglieder weniger als letztes Jahr. Zum Anwerben von neuen Mitgliedern hat der Förderverein den Schulanmeldeunterlagen seine Anmeldeunterlagen beigelegt sowie auf der Einschulungsfeier und auch am Tag der offenen Tür für den Eintritt in den Förderverein geworben.

Im letzten Jahr wurden einige größere Projekte in die Hand genommen. Zunächst wurde die Abwicklung der Servicepauschale vom Förderverein übernommen. Herr Swertz bedankt sich bei Frau Marra-Mann und bei Herrn Schippmann, die die Einnahmen bzw. die Ausgaben betreuen.

Ferner hat der Förderverein die Beschaffung und den Verkauf des Moltke-Outfits übernommen. In Abstimmung mit Herrn Breuer-Schimanke wurden die Artikel ausgewählt. Herr Swertz bedankt sich bei Frau Klaß-Heine für ihren Einsatz bzgl. des Verkaufs mit den Schülern.

Ein weiteres größeres Projekt war die Moltke-Chronik. Hier hat ein Wechsel in der Redaktion stattgefunden, die nunmehr durch Frau Conze erfolgt. Die Anzeigenbeschaffung gestaltete sich etwas mühseliger, da Herr Meiners in den letzten Jahren viele Anzeigen akquiriert hatte. Herr Swertz bedankt sich bei Frau Cosman bei der Erstellung der Moltke-Chronik.

Herr Swertz dankt auch Herrn Klein, der sich nach einer geeigneten Vereinssoftware umgeschaut hat. Der Aufwand für die Einrichtung und auch die Anschaffungskosten stehen nicht im Verhältnis zu der Einsparung, so dass von der Einführung einer Vereinssoftware abgesehen wird.

Letztlich berichtet Herr Swertz über das Moltke-Projekt. Das Ziel ist, dass der Förderverein konkrete Wünsche von Schülern/Schülerinnen umsetzt. Im letzten Jahr wurden nicht genug Wünsche von Schülern/Schülerinnen an den Förderverein herangetragen. Das Spendenaufkommen war wegen einer hohen Einzelspende eines Elternpaars, einer Spende der Sparkasse und des Sponsorenlaufs hoch, so dass noch Geld zur Verfügung steht.

Auch im letzten Jahr hat der Förderverein auf Nachfrage aus dem Sozialfonds bei der Skifreizeit, einem Mathewettbewerb und bei der Fahrt nach Auschwitz unterstützt.

Für das laufende Jahr sind folgende Projekte in das Auge gefasst:

- Moltke-Projekt
- Unterstützung der Schulleitung bei der Pflege der Website
- Moltke-Chronik
- St. Martin-Fest

TOP 2: Bericht des Schatzmeisters

Herr Schippmann erläutert anhand einer Tischvorlage den Kassenbericht. Mit Stichtag vom 31. Dezember 2023 betrug der Kontostand rund € 64.000,-- und am 31. Dezember 2024 etwa € 93.000,--. Die Einnahmen beliefen sich auf etwa € 89.000. Durch den Sponsorenlauf wurde ein Betrag von rund € 21.000,-- eingenommen.

Für das Jahr 2025 sind Einnahmen in Höhe von € 66.000,-- und Ausgaben in Höhe von € 81.000,-- (€ 20.000,-- Fachschaften, € 10.000,-- Zweckaufwand, € 5.000,-- Moltke-Chronik 2024, € 5.000,-- Moltke-Chronik 2025, € 40.000,-- sonstige Ausgaben und € 1.000,-- Verwaltung) budgetiert.

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfung erfolgte am 24. Februar 2025 durch Herrn Linssen und durch Herrn Boell. Die Unterlagen wurden überprüft. Es fand eine stichprobenartige, teilweise komplette, Überprüfung der Belege statt. Es wurden keine Unregelmäßigkeiten festgestellt und keine Beanstandungen erhoben.

TOP 4: Entlastung des Vorstandes

Frau Klaß-Heine stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten.

Beschluss: Der Vorstand wird mit 9 Stimmen und 3 Enthaltungen einstimmig entlastet.

TOP 5: Neuwahl des Schatzmeisters (3. Vorsitzender) des Vorstandes

Herr Swertz schlägt Frau Stephanie Klaß-Heine als Schatzmeisterin (3. Vorsitzende) des Vorstandes vor.

Beschluss: Frau Klaß-Heine wird einstimmig gewählt.

Frau Klaß-Heine nimmt die Wahl an. Herr Swertz bedankt sich bei Herrn Schippmann für die langjährige Führung der Kasse.

Der Vorstand sieht damit wie folgt aus:

1. Vorsitzender:	Herr Stefan Swertz
2. Vorsitzender und Schriftwart:	Herr Jörg Dönges
Schatzmeister:	Frau Stephanie Klaß-Heine

TOP 6: Neuwahl des Beirates

Herr Frank Gätzel scheidet als Beirat aus. Herr Swertz bedankt sich bei Herrn Gätzel für sein Engagement. Als neue Beiratsmitglieder treten Herr Andreas Becker und Herr Robert Schippmann in den Beirat ein. Damit setzt sich der Beirat wie folgt zusammen:

geborene Mitglieder:	Dr. Thomas Zöllner (Schulleiter) Frau Katja Vitt (stellv. Schulleiterin) Frau Jennifer Kassing (Elternpflegschaft)
----------------------	--

Beirat:	Herr Carsten Boell Frau Peggy Marra-Mann Herr Oliver Klein Robert Schippmann Andreas Becker
---------	---

TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer

Herr Linssen und Herr Boell erklären sich bereit, für ein weiteres Jahr als Kassenprüfer zur Verfügung zu stehen.

TOP 8: Beschlussfassung über die Zuwendungen an die Schule

Frau Vitt bedankt sich zunächst für die Zuwendung des Fördervereins im letzten Jahr in Höhe von rund € 15.000,--. Für dieses Jahr erläutert Frau Vitt anhand einer Tischvorlage die Wünsche der Schule bzw. der einzelnen Fachschaften für das laufende Jahr.

Beschluss: Die Mitglieder stimmen der Förderung der Fachschaften und der Schule für das Jahr 2025 mit einem Betrag in Höhe von € 20.000,-- zu.

TOP 9: Verschiedenes

Es ist neben der Hauptversammlung im März ein zweites Mitgliedertreffen im September 2025 beabsichtigt.

Es wird diskutiert, auf welche Weise das "Potential" der Eltern besser für die Schüler/Schülerinnen und für die Schule genutzt werden kann. Herr Swertz und Herr Boell machen sich hierüber Gedanken.

Um die Jahreshauptversammlung für die Mitglieder interessanter zu machen, berichtet Herr Wefers, dass bei der Volksbank die jährliche Jahreshauptversammlung mit einem interessanten Vortrag eingeleitet wird.

Ende der Jahreshauptversammlung: 20:00 Uhr

Stefan Swertz
Vorsitzender

Jörg Dönges
Schriftführer

Anlage
Teilnehmerliste